
Frau Stephan fragt nach wegen der erfolgten Ersatzpflanzungen für entfernte Bäume aus dem 
letzten Jahr und wieviele Bäume als Ersatz für dieses Jahr gepflanzt werden. Die Verwaltung 
sichert zur nächsten Sitzung zu, die Zahlen vorzulegen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


